

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 115 vom 08.05.2012

Verschiebung BER-Eröffnung

Dr. Saskia Ludwig: Wir sind stocksauer – stocksauer auf Platzeck

Dr. Saskia Ludwig, Vorsitzende der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, sagt:

„Wir sind stocksauer – stocksauer auf Platzeck. Die erneute Verschiebung der Flughafeneröffnung ist ein großer Imageschaden für Brandenburg. Es ist ein Skandal und der traurige Höhepunkt in der Pleiten-, Pech- und Pannenreihe, die Herr Platzeck zu verantworten hat.

Obwohl die Opposition immer wieder Hinweise auf die Probleme am Flughafen gegeben hat, ließ sich Platzeck mit billigen Versprechen abspesen. Der Ministerpräsident muss nun erklären, welche Fragen er wann gestellt hat und wie diese von wem beantwortet wurden. Wir fragen Herrn Platzeck: Was haben Sie über eine drohende Verzögerung gewusst?

26 Tage vor dem geplanten Flughafenstart ist es unglaublich, dass eine Entrauchungsanlage der einzige Grund für die Verschiebung ist. Wir fordern zu den Gründen Transparenz und Aufklärung. Die letzte linke Landesregierung muss das Parlament darüber umfassend informieren und zu ihrer Verantwortung stehen.

Der Wirtschaftsminister muss auf Antrag der CDU-Fraktion bereits morgen namens der Landesregierung im Wirtschaftsausschuss umfassend Stellung nehmen. Wir werden dazu einen Fragenkatalog an die letzte linke Landesregierung stellen.“